

看護部教育委員会ニュース

2014年10月

若草の会

10/18(土) 新人注射オスキー2回目! みんなの成長に驚きました! シゾポソフがにがてなようですが振り返るよい機会になったようです。会場設営や片づけの積極的に手伝ってくれました。

サポーター研修

9/25(木) 新人さんを理解することや、指導方法の再確認をしました。また、サポーター自信が自分を振り返り自分の新人時代を思い出していました。トリオセッションすることで、改めてサポーターの役割を確認できて、他のサポーターと意見交換できたことが有意義だったという意見がありました。

新人研修

11/14(金) 感染OSCE、緩和ケア、人工呼吸器について行いました。だんだん慣れてきた業務をもう一度見直す良いきっかけとなりました。

「患者さんだけでなく家族の心にも寄り添える看護をしていきたいと思った。新人のうちからしっかり学び、理解しておくことが大切だと思った。」などの感想がありました。

主任学習会

10/8「考える・伝える・支える」の3つの視点で学習しました。

菊池看護長を講師に迎え、分かりやすく、リーダーを担うスタッフにもぜひ! 聞いてほしい内容でした。

<今後の予定>

- 11/6(木) 11/7(金) ラダーⅡ研修 「在宅へ言ってみよう!」訪問同行・講義・事例検討
- 12/1(月) エルダー会議
- 12/4(木) 2年目研修 職場体験
- 1月~2月で新人ローテーション研修

(*^_^*) 各階の新人さん達は、夜勤見習いから一人立ちの時期で疲れも見えていますが、半年が経ち病棟にもなじみ、頼もしく頑張っています!!